

Holiday-Park Besuch der DLRG

Traditionsgemäß organisieren die beiden Gliederungen Dieburg und Babenhausen der Deutschen-Lebens-Rettungs-Gesellschaft e. V. stets im Frühjahr einen Ausflug in einen Freizeitpark für die Jugend. Und weil es ebenso traditions- und vor allem wassersportlich gesehen korrekt abläuft, hat das Wetter genau das getan, was es machen soll, nämlich Regen bis kurz nach der Ankunft im Holiday Park in Haßloch.

Nachdem alle Teilnehmer sowieso schon leicht durchnässt waren, fiel die Wahl der ersten Attraktion sofort auf die Wasserbobbahn, damit jeder sieht, nein, das war nicht der Regen, sondern der 1. Fun Faktor. Während die kleineren Kids sich zunächst im neuen Biene Maja Land der vielen Fahrgeschäfte erfreuten, stürmten die größeren Gruppen direkt zum Riesen Freefall Tower und dann sofort weiter zu den beiden absoluten Highlights des Parks, die Roller Coaster G-Force und die ganz neue Sky Scream, bei der kein Meter einfach nur so gerade aus geht.

Als dann die große Wassershow begann, stand die Sonne mittlerweile auch perfekt am blauen Himmel. Abends, nachdem der Tag mit einem Besuch in einem der großen amerikanischen Spezialitäten Restaurants abgeschlossen wurde, konnten alle Kids und Jugendliche müde und zufrieden über eine gelungene Freizeitaktion der DLRG eine friedliche Heimfahrt genießen.

Sind auch Sie, oder bist du interessiert, dann besuchen Sie / du unsere Web Seiten und informiere/n sich unter www.babenhausen.dlrg.de und www.dieburg.dlrg.de. Beide Vereine gehen jetzt in die Sommersaison, Babenhausen trainiert dann jeweils Donnerstags von 18.00 bis 19.00 Uhr (Treffpunkt an DLRG Halle Von der Schwimmbadseite) und Dieburg freitags ebenfalls von 18.00 bis 19.00 Uhr.

Rettungsschwimmkurse laufen auch während der Sommersaison, welche am 31.08.2014 endet, hierzu kann sich jeder ebenfalls über die Web-Seiten informieren.

